

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Eugène GROSS

M. le Chanoine Jean Décaillet / Ahumar

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1903, tome 5, p. 180

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

M. le Chanoine J. Décaillet.

L'Abbaye de St-Maurice est en deuil d'un de ses membres. M. le chanoine Jean Décaillet, recteur de Vernayaz, vient de s'éteindre paisiblement à St-Maurice.

M. Décaillet était né à Salvan, le 15 avril 1831. Elève de l'Ecole Normale établie alors à l'abbaye, il pratiqua quelque temps; mais Dieu l'appelait plus haut; et quoique déjà avancé en âge, après ses études littéraires, il entra à l'abbaye comme novice et y prit l'habit le 13 octobre 1864. Prêtre en 1869, il fut occupé au Collège, puis au ministère. En 1877, alors vicaire à Salvan, il fut appelé à inaugurer le Rectorat de Vernayaz qui venait d'être constitué par Mgr Bagnoud. En 1884, il fut nommé curé de Finshauts, d'où il vint occuper le poste important de Curé de sa paroisse natale. En 1894, il revint à Vernayaz où il contribua pour sa bonne part à la construction de la nouvelle église.

Partout il fut un prêtre humble, pieux, zélé. C'est le meilleur éloge que l'on puisse faire de lui, et c'est le résumé de sa vie sacerdotale. *R. I P.*

E. G.